



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA** : PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN  
SUMPAH JANJI JABATAN PIMPINAN  
TINGGI PRATAMA DAN JABATAN  
FUNGSIONAL DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI

**HARI/TGL** : SENIN, 26 SEPTEMBER 2022

**PUKUL** : 13.00 S/D SELESAI

**TEMPAT** : AULA K.H. NOER ALI, GEDUNG BUPATI  
BEKASI, CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْتَلَّ غَقْدَةٌ  
مِنْ لِسَانِي يَقْفَهُوَاقُولِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. INSPEKTUR, PARA ASISTEN, STAF AHLI DAN

SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH DI

LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN

BEKASI;

YSH. JAJARAN ASN PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAN

PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA

KABUPATEN BEKASI;

YSH. BAPAK/IBU PARA PEJABAT FUNGSIONAL YANG

BARU SAJA DILANTIK;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT MELAKSANAKAN KEGIATAN PELANTIKAN DAN PENGAMBILAN SUMPAAH JANJII PEJABAT TINGGI PRATAMA DAN PEJABAT FUNGSIONAL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA DALAM KESEMPATAN YANG BAIK INI, SAYA UCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA PEJABAT TINGGI PRATAMA DAN 3 PEJABAT FUNGSIONAL DARI BKPSDM (BADAN KEPEGAWAIAN & PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA)

KABUPATEN BEKASI YANG BARU SAJA DILANTIK PADA HARI INI. SEMOGA DENGAN DILANTIKNYA SAUDARA SEKALIAN, KINERJA PERANGKAT DAERAH YANG BERADA DI KABUPATEN BEKASI DAPAT MENJADI LEBIH BAIK LAGI SERTA DAPAT MELAHIRKAN INOVASI INOVASI YANG MEMBANGGAKAN DI KEMUDIAN HARI. SAYA BERHARAP AGAR SAUDARA DAPAT MEMAKSIMALKAN KINERJANYA PADA POSISI YANG BARU NANTI, DAN TENTUNYA DENGAN TANGGUNG JAWAB YANG BARU PULA. SAYA HARAPKAN SAUDARA DAPAT MEMBERIKAN OUTPUT DAN OUTCOME YANG DAPAT MEMBAWA KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI.

SELAIN ITU, SAYA MENGHARAPKAN DENGAN DILANTIKNYA SAUDARA SAUDARI PADA HARI INI, DAPAT MENERAPKAN DAN MENEGASKAN TERHADAP *CORE VALUE* ATAU NILAI-NILAI DASAR

APARATUR SIPIL NEGARA YAITU "**BerAKHLAK**",  
YAKNI BERORIENTASI PELAYANAN, AKUNTABEL,  
KOMPETEN, HARMONIS, LOYAL, ADAPTIF, DAN  
KOLABORATIF DI LINGKUNGAN PEMERINTAH  
KABUPATEN BEKASI SERTA DAPAT MENGHASILKAN  
INOVASI – INOVASI YANG MEMBERIKAN DAMPAK  
BESAR DALAM ORGANISASI, SEHINGGA APARATUR  
SIPIIL NEGARA DI KABUPATEN BEKASI MAMPU  
MEWUJUDKAN *EMPLOYER BRANDING* ATAU CITRA  
YANG BAIK YAITU "**BANGGA MELAYANI  
BANGSA**".

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.  
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

**Pj. BUPATI BEKASI,**  
**TTD**  
**DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**